



Bienvenue à l'école Alexandre-Taché. Au courant de l'année, la communication avec les familles sera envoyée par courriel le dernier vendredi de chaque mois. Chaque édition vous informera de ce qui se passe à l'école à ce moment de l'année scolaire.

MESSAGE DE LA DIRECTION :

La fin de l'année approche à grands pas. Malgré le fait que les plus longues journées nous ensorcellent et que nous voulions nous livrer aux activités à l'extérieur, il est très important de continuer les études et la lecture quotidienne jusqu'à la fin de l'année scolaire. Il est aussi important que votre enfant soit bien disposé à faire le travail de classe, ainsi que les examens qui sont prévus d'ici la fin de l'année. Nous avons eu une excellente année couronnée de nombreux succès. Menons à bon port le reste de cette année scolaire.

Le mois de mai est le mois de Marie. Les enseignants consacreront des cours de religion à faire connaître les mystères de la vie de Marie, mère de Dieu et mère du monde. Nous vous souhaitons un bon mois de Marie.

À ce temps de l'année, nous sommes déjà à préparer l'année scolaire 2018-2019. M. Bergeron a décidé de retourner à l'enseignement à temps plein. Le poste de direction adjointe a été affiché et la nouvelle personne qui occupera ce poste sera annoncé en juin. D'autres changements dans le personnel seront annoncés en temps et lieu au courant des prochaines semaines. Je suis entièrement disponible pour répondre à vos questions si vous en avez. Sachez que le personnel de l'école fera tout dans son possible pour assurer une bonne fin d'année scolaire et une bonne préparation pour l'année scolaire 2018-2019.

MERCI – FÉLICITATIONS – BON RETOUR (pour les activités du mois d'avril) :

Merci à tous les membres du personnel qui donnent généreusement de leur temps pour bien mener les activités parascolaires à l'école :

- Katherine Deren et Sebastian Laroche : club de théâtre, participation au Festival Théâtre Jeunesse à Nordegg
- Ariane Grenier : classe des finissants
- Claudio Mussuami : entraînement et participation aux Olympiques de sciences
- Larry Lynch et Gisèle Roy-Christensen : entraînement et participation à Génies en herbe
- Jennifer Moulds et François Bergeron : Enfants Entraide
- Jennifer Moulds : entraînement au badminton
- Antoine Bousombo : entraînement en athlétisme
- Michèle Dupuis et Gisèle Roy-Christensen : conseil étudiant

LIVRES DE BIBLIOTHÈQUE / DE CLASSE :

La bibliothèque sera fermée au début du mois de juin afin de nous permettre de faire l'inventaire et remettre les ressources à la bonne place pour l'été. Les élèves recevront des avis pour des livres qui n'auront pas été remis par le début juin. Si le livre a été égaré, une facture sera remise à l'élève et il/elle aura la responsabilité de rembourser l'école. Tout paiement peut être fait au secrétariat de l'école.

FORMULAIRE DE RENOUVÈLEMENT / D'INSCRIPTION POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2018-2019 :

L'école a déjà envoyé, au début avril, à chaque élève, les documents nécessaires pour les renouvellements d'inscriptions pour l'année scolaire 2018-2019. Si ce n'est pas déjà fait, nous vous demandons de mettre à jour les informations qui se retrouvent sur les documents et de les retourner à l'école le plus vite possible.

Nous vous remercions à l'avance pour votre appui et de nous retourner les formulaires le plus rapidement possible. Ce processus nous permettra de mettre en place notre personnel enseignant, notre personnel de soutien et de nous assurer que tout sera en place avant l'arrivée des élèves en septembre.

PROMOTION ET RECRUTEMENT :

Nous sommes en pleine saison de recrutement. Si vous connaissez des ayants droit qui ont des enfants d'âge pour le secondaire, veuillez nous faire parvenir leurs noms et j'aurais le plaisir de communiquer avec eux. Vous pouvez aussi communiquer avec l'école au 780 458-4878. La meilleure publicité pour votre école se fait de bouche à oreille. C'est vous qui connaissez toutes les belles choses qui se passent dans votre école. Parlez-en à tous ceux et celles qui veulent bien vous prêter leur oreille.

RAPPEL – RAPPEL - RAPPEL :

- Si vous choisissez de conduire votre enfant à l'école, nous vous demandons d'arriver à l'heure pour que l'enseignant.e puisse commencer sa leçon à temps. Un élève qui arrive en retard occasionne un dérangement dans la salle de classe et l'oblige à rattraper le travail manqué. **La cloche pour le premier cours est à 8h45 et les classes terminent à 15h20.**
- Quand vous venez déposer votre enfant à l'école, nous vous demandons de **stationner dans la rue**. Nous vous demandons de ne pas occuper les places désignées au personnel ainsi que l'entrée pour les autobus.
- Il y a de la nourriture à vendre au **bistro** pendant le diner. Votre enfant peut apporter des sous s'il désire acheter des choses. À noter : nous vendons seulement des collations et non des repas.
- N'oubliez pas de revoir le **code de vie** de l'école : www.at.centrenord.ab.ca.
- Abonnez-vous au compte **Twitter** de l'école @Ecole_AT
- La communication foyer/école est très importante. Votre premier contact est certainement l'enseignant.e de votre enfant, mais la direction est également disponible et se veut à l'écoute. N'hésitez pas à établir un rendez-vous avec l'enseignant.e ou avec la direction en composant le 780 458-4878.

NOTES POUR COURS SUIVIS PAR L'ENTREMISE DU CFED, ADLC, CDM (10^e à 12^e année) :

À noter que les notes pour des cours suivis par l'entremise du CFED, ADLC et CDM n'apparaissent normalement pas sur le bulletin scolaire des élèves.

Les notes de cours en ligne se retrouvent seulement au site du CFED et ADLC.

Les notes de cours avec le CDM seront seulement communiquées à la fin de semestre.

RENDEZ-VOUS FOU :

Encore cette année, les élèves de la 7^e à la 9^e année sont invités de participer au Rendez-vous fou qui aura lieu le 5 et 6 juin au Deer Valley Meadows Camp tout près de Red Deer. Chaque participant devra payer 40\$. Nous acceptons seulement 40 inscriptions pour notre école. Si votre enfant est intéressé, faites vite à remettre les formulaires d'inscription afin de réserver sa place.

SURFER EN FRANÇAIS :

Nous vous offrons la possibilité de vous joindre à un grand rassemblement francophone qui aura lieu le vendredi soir du 25 mai – celui de Surfer en français au Parc d'eau de « West Edmonton Mall ». Évitez d'attendre à la dernière minute pour l'achat de vos billets, car les places sont limitées. C'est aussi une occasion d'aller nager pour un prix plus abordable (8\$/billet d'avance). Vos billets seront envoyés à la maison par l'entremise de votre enfant. **Aucun billet ne sera vendu à la porte.**

GÉNIES EN HERBES ET OLYMPIQUES DE SCIENCES :

Le 3 et 4 mai, des élèves représenteront l'école Alexandre-Taché à la compétition de Génies en herbe et des Olympiques de sciences. Nous leur souhaitons bon succès lors des compétitions.

LITURGIE ET CÉRÉMONIE D'AU REVOIR DES FINISSANTS :

Cette année, la liturgie de fin d'année aura lieu à **10h30 le jeudi 31 mai 2018** dans la grande église de St. Albert Parish. Tous sont les bienvenus à venir participer à cette célébration.

La cérémonie d'au revoir / collation des grades de nos 31 élèves de 12^e année aura lieu à **10h00 le vendredi 1^{er} juin** dans le gymnase de l'école Alexandre-Taché. Vous êtes tous invités à venir vous joindre à nous pour cet événement spécial pour nos élèves.

FESTIVAL THÉÂTRE JEUNESSE DE L'ALBERTA ET CHICANE ALBERTAINE :

Nous aimerions féliciter nos élèves qui ont participé au festival théâtre jeunesse et à la chicane albertaine la fin de semaine du 20 au 22 avril 2018 au Goldeye Centre à Nordegg en Alberta. Il y eut au-delà de 200 participants aux deux activités. Encore une fois, nos élèves se sont démarqués dans ces deux domaines. Voici un aperçu des prix que les élèves ont remportés :

Théâtre: participants (Alixia C, Amoria R, Aidan P, Clodie L, Jeremy St-L, Mia Camille M, Ohannah C, Aidan M, Adèle B) (Emmanuelle M, Natalie G, Katrina B, Audrey P, Daphnée L, Zachary D)

Nominations :

Meilleurs costumes 7-9 – pièce « veux-tu de l'aide? »

Meilleure scénographie 7-9 – pièce « veux-tu de l'aide? »

Meilleur texte 7-9 – pièce « veux-tu de l'aide? »

Prix :

Clé d'or (meilleur technicien) - Aidan P

Meilleur texte 10-12 – pièce : « Salème »

Meilleur comédien.nne dans un rôle masculin - Katrina B

Musique: participants (Marie-Ève D, Jacob B, Marin B, Joshua S, Matthew S)
groupe 10 à 12 : « OK Merci »

Prix :

Musiciens distingués – Joshua et Matthew S

***Un gros merci à nos entraîneurs et nos accompagnateurs : Mme Deren, M. Larochelle

*****Toutes les familles sont invitées à venir voir les pièces et écouter les chansons de notre groupe musical à 18h30, le 2 mai au gymnase de l'école. Venez tous en grand nombre!**

EXAMENS DE FIN D'ANNÉE (examens communs, tests de rendement, examen en vue du diplôme) :

L'horaire des examens de fin d'année sera donné aux élèves et envoyés à la maison en début mai. Veuillez vérifier cet horaire afin de connaître et de respecter les dates des examens. Certains examens commencent à la mi-mai.

Comment un élève peut se préparer à passer un examen ?

Préparation physique

- se coucher tôt; se lever tôt; exercices légers; prendre un repas sain et léger.

Préparation mentale

- si tu as travaillé tous les jours et que tu as bien révisé, IL FAUT AVOIR CONFIANCE!

- si le travail a fait défaut – ÉTUDIE PLUS!

Pendant l'examen

- prends du temps pour comprendre les directives;

- fais attention à la répartition des points;

- comprends chacune des questions avant de répondre;

- n'insiste pas trop sur une question dont tu ignores la réponse, tu peux y revenir plus tard;

- surveille les mots-clés;

- prends tout ton temps, ce n'est pas une course.

HORAIRE DES EXAMENS FINAUX :

Veillez consulter le calendrier d'activités en ligne et l'horaire ci-joint pour les dates des examens finaux de chaque niveau.

VOYAGE AU COSTA RICA : (seulement pour élèves de la 9^e à la 12^e année durant l'année 2018-2019)

Nous avons présentement 23 élèves qui ont réservé leur place pour le voyage au Costa Rica. Ceci dit, il ne reste que 3 places de disponibles si votre enfant est intéressé et n'est pas encore inscrit. Voici le lien pour s'inscrire :

www.explorica.ca/Bergeron-9199

Code pour rabais: Bergeron150

ABSENCES / RETARDS :

Pour des raisons de sécurité, chaque absence de votre enfant doit être rapportée. Si vous prévoyez que votre enfant sera absent ou en retard, veuillez laisser un message au secrétariat de l'école en composant le 780 458-4878 ou en laissant un message par courriel au mlavallee@centrenord.ab.ca. Si votre enfant arrive en retard à l'école, il doit se présenter au bureau pour nous signaler sa présence et pour recevoir un billet de retard à présenter à son enseignant.e.

Le personnel de l'école s'efforcera d'être plus vigilant quant aux retards des élèves en classe (surtout après la pause du midi). Un élève qui arrive trop souvent en retard en classe risquera obtenir une suspension pour une partie de la journée afin d'apprendre l'importance d'arriver à temps pour le début du cours.

NOTES EN LIGNE :

<https://www.at.centrenord.ab.ca/notes-en-ligne>. Un compte doit être créé afin d'avoir accès aux notes de votre enfant. Prendre note que le registre des notes ne sera pas disponible la semaine avant la distribution du bulletin, afin d'inclure les commentaires et faire les dernières corrections.

DEVOIRS EN LIGNE :

Les enseignants postent les travaux dus, ainsi que d'autres dates importantes, dans notre calendrier de devoirs en ligne. Pour le visualiser, veuillez vous diriger au site de l'école, <http://at.centrenord.ab.ca>. Les calendriers par niveau sont disponibles pour consultation dans la section **Accès rapide, Devoirs**. Si vous avez déjà un compte Google^{MD}, vous pourriez lier votre calendrier personnel aux calendriers scolaires de votre choix en cliquant le « + » au bas et à la droite du calendrier actif. Vous êtes encouragés de visiter souvent les calendriers et le site de l'école.

TRANSPORT SCOLAIRE – TRAJETS D'AUTOBUS POUR SEPTEMBRE 2018 :

Nous commençons déjà à planifier les trajets des routes d'autobus pour la rentrée scolaire en septembre 2018. Afin d'assurer que votre enfant soit ramassé et déposé comme il se doit chaque jour, veuillez **indiquer les changements nécessaires** sur le formulaire « transport scolaire-septembre 2018 » que l'école vous a remis avec les formulaires de renouvellement au début du mois d'avril.

Voici les changements à nous communiquer si, pour le mois de septembre:

- vous prévoyez déménager; OU
- vous ne prévoyez pas utiliser le service de transport; OU
- les coordonnées utilisées présentement pour le transport de votre (vos) enfant(s) changeront (ex. changement de service de garde).

Veuillez remettre la feuille indiquant les changements à l'école **avant le 28 juin**. Après cette date, les envoyer directement au service de transport au Conseil scolaire Centre-Nord au Bureau 322, 8627, 91^e Rue NO, Edmonton, Alberta, T6C 3N1. Notez que le bureau du Conseil est ouvert tout l'été.

À noter: Les demandes de changements reçues après le 28 juin seront en vigueur seulement en septembre.

Merci de votre collaboration!

Service de transport

780 468-6440 ou 1 800 248-6886

CASIERS :

Nous encourageons les élèves de faire le ménage de leur casier régulièrement pour éviter d'avoir de nourriture à l'intérieur. De plus, nous les encouragerons d'apporter à la maison tous les objets qui ne devraient pas être laissés dans leurs casiers.

EXPOSITION DE PROJETS D'ARTS :

Nous voulons vous inviter à une exposition de projets d'arts visuels intitulée « **High Energy 23 – cultivating change** » qui aura lieu du 3 mai au 2 juin. Cette exposition met en valeur les talents artistiques des élèves des écoles secondaires de la ville de Saint-Albert.

Les projets d'arts de 12 élèves d'Alexandre-Taché (Lysa I, Natalie G, Danielle V, Daphné L, Fabiola S, Jacob K, Brooklyn D, Ange M-D, Inna P, Justin L, Lesly I et Kayleigh C.) seront exposés lors de cet événement. Il y aura une réception d'ouverture le jeudi 3 mai de 18h à 21h à la galerie d'arts au 6D rue Perron. Vous êtes les bienvenues d'aller voir les projets des élèves.

Pour d'autres informations, veuillez consulter le site : artgalleryofstalbert.ca.

CONSEIL ÉTUDIANT (DANSE – 11 MAI)

Le conseil étudiant organise une danse le vendredi 11 mai prochain de 19h à 22h. Les billets sont présentement en vente au Bistro.

- Billets seront vendus à 3\$ du billet les 3, 4 et 7 mai
- Billets seront vendus à 4\$ du billet les 8, 9 et 10 mai
- 11 mai, les billets seront vendus au prix de 5\$ / billet

Un minimum de 60 billets doit être vendu pour que cette danse ait lieu sinon, elle sera annulée.

VÊTEMENTS APPROPRIÉS À L'ÉCOLE :

Avec l'arrivé du beau temps, je rappel aux élèves la tenue vestimentaire appropriée à l'école.

- Des chemises qui ne couvrent pas le ventre, et/ou la poitrine sont inacceptables. Les chandails transparents et trop décolletés en avant sont prohibés. Des chemises sans manches ou des blouses à bretelles peuvent être permises à condition qu'elles soient bien fermées sous les aisselles et que l'on ne voit pas la poitrine. Mieux encore, couvrons les épaules.
- Les «shorts» et/ou jupes très courts sont aussi prohibés. La longueur doit être suffisamment longue (recommandée à la mi-cuisse).
- Les casquettes, les gilets à cagoule, les tuques et tout autre chapeau sont interdits à l'intérieur de l'école.
- Tout sous-vêtement doit être couvert. Ceci inclut les petites culottes, les boxers et même les soutiens-gorges.

CONSEIL D'ÉCOLE ET SOCIÉTÉ DES PARENTS:

Un gros merci à toutes ces personnes qui vont donner de leur temps et de leur énergie à la communauté de l'école. Merci également aux parents qui donneront du temps de bénévolat au cours de l'année pour le bien de l'école. N'hésitez pas à communiquer avec elles si vous avez des questions, des commentaires et des suggestions.

La prochaine réunion des membres du conseil d'école aura lieu le mardi 1^{er} mai 2018. Tous les parents peuvent assister aux réunions, toutefois seuls les parents élus ont le droit de vote lorsqu'il y a des propositions. Si vous désirez aborder un point particulier à la réunion, veuillez communiquer à l'avance avec le président, Clément Lapointe, à l'adresse : clemlapt@telus.net. Les réunions ont lieu à 18h30 dans le salon du personnel.

Tous les procès-verbaux de nos réunions sont disponibles sur le site Web de l'école à l'adresse www.at.centrenord.ab.ca.

Nous aimerions remercier tous les parents qui continuent à appuyer l'école dans tous ses projets.

COMMUNAUTÉ CATHOLIQUE ET FRANCOPHONE DE SAINT-ALBERT :

La paroisse francophone de Saint-Albert désire appuyer les parents à accompagner leurs enfants à la préparation aux sacrements. Pour toutes questions ou renseignements, veuillez communiquer avec Lorraine Hébert au 780 459-5491.

La messe en français est célébrée le dimanche à 9h00 à la chapelle Connelly-McKinley (au coin de Muir Drive, avenue St-Vital et Saint-Albert Trail)

PARTAGEZ VOTRE OPINION!



Le Conseil scolaire lance un forum d'échanges sur les succès du CSCN et les améliorations que vous souhaiteriez voir. Nous invitons les parents et les membres de la communauté à nous partager leurs réflexions.

**LA PÉRIODE D'ÉCHANGE AURA
LIEU DU 26 AVRIL AU 7 MAI.**

Pour participer, rendez-vous à :
centrenord.ab.ca/echange

**POUR OBTENIR TOUS LES
DÉTAILS SUR CE PROJET,
RESTEZ À L'AFFÛT DE :**

Web : centrenord.ab.ca
Facebook : @conseil.centrenord
Twitter : @CSCNInfo
Téléphone : 780 468-6440

**MERCI À L'AVANCE DE
VOTRE PARTICIPATION!**

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 30 avril 2018 – Le Conseil scolaire Centre-Nord est fier d’annoncer la tenue de la 9^e édition du tournoi de Génies en herbe, les 3 et 4 mai prochains à l’école Alexandre-Taché à Saint-Albert.

Une centaine d’élèves de la 5^e à la 9^e année de 14 écoles du Conseil scolaire Centre-Nord participeront au tournoi. Ce programme vise à promouvoir l’appartenance à la langue et à la culture francophone, à renforcer les acquis scolaires, à promouvoir la diversité culturelle et sociale et à favoriser les rassemblements. Ces jeunes se sont préparés activement pour la compétition, dont les questions portent sur des sujets variés tels que l’actualité, l’histoire, l’orthographe et la grammaire française, la géographie, la science, les arts et, évidemment la francophonie albertaine !

« Génies en herbe est une excellente occasion de rassemblement de nos élèves qui proviennent des différentes communautés de la grande famille des écoles du Conseil scolaire Centre-Nord. Il s’agit également d’une activité qui met en valeur leur apprentissage scolaire dans un contexte amusant. »

Déclare Robert Lessard, Directeur général du Conseil scolaire Centre-Nord.

Le Conseil aimerait également remercier les parents, les directions d’écoles, les enseignants, les bénévoles et les autres partenaires qui contribuent au succès de l’évènement.

La finale aura lieu à 12 h 15 le vendredi 4 mai au gymnase de l’école Alexandre-Taché avec beaucoup d’ambiance. Le public est convié à y assister et à encourager les jeunes talentueux qui s’affronteront durant cette étape de l’évènement.

-30-

Pour plus d’informations :

Renée Levesque-Gauvreau
Coordonnatrice à la programmation culturelle et aux relations communautaires
780-224-3279



Parlons-en!



**Mercredi
2 mai
2018**

**Journée
chapeau!**

Pour la santé mentale

Visitez canwetalk.ca
#mhcbalberta



Conseil scolaire
Centre-Nord

Surfer en Français

Vendredi 25 mai 2018
de 19 h 30 à 22 h 30
Parc aquatique WEM

Organisé par :
Conseil scolaire
Centre-Nord

Achetez vos billets pour ce grand rassemblement annuel de toutes les écoles du Conseil scolaire Centre-Nord!

BILLETS LIMITÉS - ACHETEZ AVANT LE 11 MAI

Remettez les billets à :

COMMANDE DE BILLETS	
Enfants (3-18 ans)	X 8\$
Adultes/acompanagnateurs*	X 8\$

PRIX TOTAL _____

argent inclus chèque inclus
(par note de votre école)

(nom de l'école) _____

* Tous les enfants 0-10 ans doivent être accompagnés par une personne ayant 16 ans ou plus ET avant un billet.

Pour toute question svp communiquer avec all@centrenord.ab.ca ou appeler 587-745-0404

